



Fischerblättle



Zeitung des Fischereiverein Spraitbach 1982 e.V.

Jahrgang 2020, Ausgabe 19

Dezember 2020

Liebe Fischerkameraden,

das Jahr 2020 hat ruhig begonnen und der Fischereiverein hatte wieder ein umfangreiches Jahresprogramm aufgestellt. Mit der schon traditionellen Jahresfeier, dem anschließende Besenaustrag und dem Hüttenlüften begann das Jahr harmonisch. Doch dann kam mehr oder weniger über Nacht die Corona Pandemie und der „Lockdown“, der das ganze gesellschaftliche Leben und somit auch das Vereinsleben komplett lahm legte.

Absagen von traditionellen Veranstaltungen, wie das Anfischen mit Forellenverkauf, die Jugendlehrfahrt, das Nachtfischen, das Fischer-Schach-Fest und vieles mehr. Neben den finanziellen Einnahmen, fehlten uns natürlich auch die sozialen Kontakte, sowie das gewohnte Vereinsleben, das uns ja immer viel Freude bereitet hat. Mit Hygieneauflagen konnten wir dann immerhin noch das Kinderferienprogramm, das Vereinsfischen, das Abangeln mit Fischverkauf, die Altpapiersammlung, einen großen Arbeitseinsatz und den Weihnachtsfischverkauf durchführen. Besonders gefreut hat mich, dass unser Projekt „Neuer Fischlehrpfad“, zwar mit Verzögerung, aber sonst genau in unserem Sinn, umgesetzt werden konnte.

Der Ausblick auf das Jahr 2021 ist leider auch nicht so positiv. Die immer lustige Jahresfeier kann schon mal nicht stattfinden. An einen Besenaustrag denken wir sicherlich auch noch nicht. Hoffentlich kann am Karfreitag, das Anfischen wieder stattfinden und danach können vorsichtig wieder ins normale Jahresprogramm einbiegen. Besonders auf unsern Vereinsausflug im September hoffe ich sehr.

Zum Schluss möchte ich es aber nicht versäumen, den Vereinsmitgliedern und allen Helferinnen und Helfern, die im abgelaufenen Jahr in irgendeiner Weise zum Gelingen der verschiedenen Aktionen und Veranstaltungen beigetragen haben, recht herzlich zu danken. Jetzt zur Weihnachtszeit und zum Jahreswechsel nehmen wir uns etwas Zeit um das Erlebte zu verdauen und daraus Kraft für die Zukunft zu tanken, wenn auch alles etwas anders ist als sonst üblich. Allen Mitgliedern, Helfern und Freunden wünsche ich zum Jahreswechsel beste Gesundheit und viel Erfolg im Jahr 2021.

Bleibt alle zusammen gesund.

Hans Ziegler 1.Vorsitzender

**Masken waren im Jahr 2020 eine ganz neue Erfahrung
für die Vereinsmitglieder und den „Eisenfischer“**



Immer was los - Höhepunkte 2020



Bei der Jahresfeier gab es viel Gelächter. 😊



Hüttenlüften mit Grünkohlessen- Top-Ereignis



Ein schöner Schuppenkarpfen für Eric



Beim KiFe hatten die Kinder viel Spaß



Die Sieger vom Vereinsfischen



Am Hagenbuchteich gab es viel zu tun.



Abangeln = Eine Fest mit Abstand und Masken



Bei Altpapiersammlung war ein Hygienekonzept vorgeschrieben

Fisch des Jahres 2021:

Atlantischer Hering "Clupea harengus"

Kennzeichen: Der schlanke und seitlich abgeflachte Fisch kann eine Länge von etwa 45 Zentimeter und dabei ein Gewicht von ungefähr einem Kilogramm erreichen, meist bleibt er jedoch kleiner. Weitere Informationen im Internet auf Wikipedia.



De Hiering kúmmt!“

Wenn dieser Ruf durch das Fischerdorf Vitt hallte, da gab es für die Fischer einst kein Halten: Rein die Boote, hin zu den prall gefüllten Netzen. Wenn die Tage zwischen Wintersonnenwende und Frühling wieder länger werden, schwärmen die Heringe in unsere Küstengewässer, um hier ihre Fortpflanzung zu feiern. Dass viele Silberlinge später im Netz landen, ärgert die Tierwelt, nicht aber die Fischer, Gastronomen und Freunde leckerer Heringsspezialitäten.

Das plant der Verein im Jahr 2021

- 13.03. Hüttenlüften Fischerklause
- 20.03. Landschaftsputz Spraitbach
- 02.04. Anangeln am Karfreitag
- 14.04. Frauenfischen
- 12.06. Hauptversammlung Ausweichtermin
- 19.06. Abendangeln Tennhöfle
- 03.-04.07. Fischerfest Festplatz
- 17.07. Hamburger Fischmarkt Stuttgart
- 03.09. Ferienprogramm Tennhöfle
- 19.09. Vereinsfischen Tennhöfle
- 25. - 26.09. Vereinsausflug
- 30.10. Abangeln Fischerklause

Änderungen sind nicht ausgeschlossen !!

Jahresfeier 2021

Über viele Jahre, ist der Fischereiverein mit einer Jahresfeier am 5. Januar ins Vereinsjahr gestartet. Im Jahr 2021 kann diese leider nicht stattfinden, da die Corona-Pandemie uns einen Strich durch die Rechnung macht.

Wir hoffen, dass trotzdem alle Vereinsmitglieder gut ins neue Jahr starten und vor allem, dass alle gesund bleiben.

Seeöffnungszeiten 2021

Tennhöfle	Tennhöfle
hinterer See	vorderer See
1.3. - 30.9.	16.5. - 31.12.

Der Gewässerwart informiert:

Fangergebnisse 2019

Forelle	351	124,7 Kg
Hecht	3	8,1 Kg
Karpfen	8	27,9 Kg
Schleie	13	5,27 Kg
Aal	0	0,0 Kg
Zander	2	3,4 Kg

Folgende Besatzmaßnahmen wurden im Jahr 2020 durchgeführt

	Tennhöfle
Forelle	400 Kg

Einladung zur Jahreshauptversammlung

Die JHV wird voraussichtlich am 12. Juni um 19:00 Uhr auf dem Festplatz Hagenbuche stattfinden. Nähere Infos folgen zeitnah.
Hans Ziegler, 1. Vorsitzender

Fangmeldungen 2020.

Der Gewässerwart Andreas Gärtner wartet schon darauf.

Bitte per E-Mail oder per WhatsApp

Mitgliedsbeiträge 2021:

Die Mitgliedsbeiträge werden im März 2021 mit dem SEPA-Lastschriftverfahren abgebucht. Die Gläubiger-ID vom Fischereiverein lautet: DE57ZZZ00001227060

Die einzelnen Mitglieder brauchen nichts zu unternehmen.

Fischernachwuchs:



Bei unserem aktives Mitglied, Manuel Maier, hat der Klapperstorch am 6.12. die kleine Romy abgeliefert. Der Fischereiverein gratuliert dem stolzen Vater und natürlich auch der Mutter.



Bunte Seite

Neue Gasflaschenbox

Aus Sicherheitsgründen, wurde Ende 2019 beschlossen, eine Gasflaschenbox anzuschaffen, die das Lagern der Gasflaschen außerhalb der Fischerklausen ermöglicht. Da die angebotenen Boxen recht teuer sind, boten sich Lutwin und Andreas an, eine solche anzufertigen. Außer den Materialkosten würden keine weiteren Kosten entstehen. Gesagt – getan: Im Frühjahr präsentierten sie eine voll funktionsfähige Box, die hinter der Fischerklausen montiert wurde.



Vielen Dank an die Erbauer Obelix und Gaga. Ob Rambo auch mitgewirkt hat, ist nicht bekannt.

Gartenbank gerichtet

Oft sind es Kleinigkeiten, die im Laufe eines Jahres geschehen. Aber jede hat für sich eine Bedeutung. So hat „Mamba“ am Gewässer Tennhöfle gesehen, dass die Bepflanzung einer Gartenbank marode ist. Ohne viel zu reden, nahm er das „Gute Stück“ mit und versah es mit neuen Brettern.



Der Fischereiverein bedankt sich herzlich für diese gute Tat.

Neuer Fischlehrpfad eröffnet

Dem Fischereiverein Spraitbach ist es schon lange ein Anliegen, den Mitgliedern, den Kindern und auch den Bürgern von Spraitbach, die Welt der Fische zu erklären und näher zu bringen. In der nunmehr 3. Auflage wurde nun der Lehrpfad komplett neu gestaltet und in den neuen Zaun um den Feuerlöschteich am Hagenbuchfestplatz integriert.



Bei der Eröffnung am 11.9. konnte der 1. Vorsitzende (mit der kleinen Lea), neben BM Johannes Schurr auch dem Sponsor Volkmar Klaus begrüßen.

Ganz neue Perspektiven

Unser Mitglied Michael Müller hat mit seinem Quadcopter ein Video aus der Vogelperspektive von unseren Gewässern angefertigt. Das Video kann auf der Vereinshomepage unter www.spraitfischer.de angesehen werden. Tolle Leistung



Austern auch in Coronazeiten

Dass der Coronavirus den Fischern den Appetit nicht verderben kann, bewiesen Karl und Hans als sie sich diese schmecken ließen.

